

Hockey

José Luis Souto será el nuevo presidente del Hostelcur

Gijón, J. J.

José Luis Souto López, popularmente conocido como Puskas, será el nuevo presidente del Hostelcur Gijón. A las 21 horas de ayer finalizó el período de presentación de candidaturas y la suya fue la única que lo hizo.

Según el calendario electoral, se abre ahora un plazo hasta el día 31 para la presentación de posibles reclamaciones que, en caso de producirse, serán resueltas por la comisión electoral. El día 1 Souto será proclamado oficialmente presidente cerrándose de esta manera el proceso electoral sin necesidad de votaciones.

Souto López formó parte de la directiva de Juan Ramón Naves desde hace bastante más de una década ejerciendo las funciones de tesorero. Su vinculación al club llegó como padre de jugadores, pero poco a poco se fue involucrando en el día a día hasta que se incorporó a la directiva. Es economista y en la actualidad es profesor del Servicio Público de Empleo.

Souto y Fernando Sierra tienen ahora la tarea de completar la plantilla.

Balonmano

El torneo Playa de San Lorenzo cita a 22 equipos y 250 jugadores

Tendrá lugar este fin de semana como primera actividad del programa "Préstanos hacer deporte"

Gijón, J. J.

La séptima edición del torneo de balonmano playa que se disputa en San Lorenzo con la organización de Cool Events reunirá este fin de semana a alrededor de 250 jugadores en 22 equipos, 16 masculinos y 6 femeninos. Este torneo abrirá el calendario de pruebas del programa "Préstanos hacer deporte" del Ayuntamiento de Gijón.

La competición tendrá lugar sobre dos canchas que se ubicarán a la altura de la escalera número 15 de la playa de San Lorenzo, y por primera vez este torneo ninguno de los dos equipos campeones defenderá el título, ya que tanto JWI, en la categoría masculina, como Sunset Arbeyal, en la femenina, no se han inscrito. El Clínica Vertebral, subcampeón la pasada edición, se presenta como el principal candidato al triunfo final.

Asturias, con 11 equipos, es la comunidad con más presencia seguida de Cantabria, con cuatro, y País Vasco, con uno, en la categoría masculina. En total, está prevista la disputa de 48 partidos, 40 el sábado y 8, con las semifinales y finales, el domingo. El torneo femenino se decidirá por el sistema de Liga.



Jesús Carrillo y Patricia Riestra, en la presentación del torneo. | D. RODRÍGUEZ

El torneo fue presentado en el Ayuntamiento de Gijón por Patricia Riestra, responsable de actividades del Patronato Deportivo Municipal, y Jesús Carrillo, de la empresa organizadora del mismo. La organización mantiene también un firme compromiso

medioambiental, que incluye la garantía de dejar la playa como mínimo tan limpia como al comienzo del torneo y recoger y enviar al reciclaje todos los posibles residuos generados durante las dos jornadas, algo en lo que están implicados desde el inicio.

La permuta de la plaza del Grupo, a votación el 21 de junio

Gijón, J. J.

La directiva del Grupo Covadonga someterá a la aprobación de los socios reunidos en asamblea el próximo día 21 de junio la propuesta de "permutar la plaza de División de Honor B de balonmano en la que actualmente milita el equipo senior por una en Primera Estatal" para cumplir la normativa de la Federación Española.

Tenis

La lluvia aplaza a hoy el final del partido de Nadal

Gijón, Agencias

La lluvia forzó el aplazamiento hasta hoy martes de seis partidos de Roland Garros, entre ellos el que enfrenta al español Rafael Nadal, número uno del mundo, y al italiano Simone Bolelli (130). El encuentro se suspendió cuando el español había ganado los dos primeros sets por 6-4 y 6-3, y perdía el tercero 0-3.

Vela

Primera victoria del "Taxus Medio Ambiente" en el trofeo Primavera

Guillermo Marqués e Ignacio Prendes ganan en la clase snipe

Gijón, J. J.

El "Taxus Medio Ambiente", de Alfredo Flórez, se impuso en la clase I en la quinta manga del Trofeo de Primavera, mientras que el "Espumeru", de Juan Bouza, hizo lo propio en la clase II. Por su parte, en snipes se disputaron dos pruebas con victoria en ambas de Francisco Silvela y Francisco Gómez, pero Guillermo Marqués e Ignacio Prendes se llevan el trofeo, siendo la única pareja que disputó todas las regatas.

El "Taxus Medio Ambiente", de Alfredo Flórez, se impuso por

primera vez en una prueba del trofeo de Primavera y se mantiene en la segunda posición de la general, a tan solo un punto del "Bull Box", de Luis Noguera. El "Universidad de Oviedo-Grupo Isastur" es tercero en la general. En la clase II, el "Espumeru", de Juan Bouza fue el más rápido del grupo y lidera la clasificación general. La segunda posición fue para el "Pría", de Hernán de Frade, cerrando el pódium el "Ita II", de Pedro Guerra, empatado a puntos con Frade.

En lo que se refiere a la clase snipe, Francisco Silvela y Fran-



El "Taxus Medio Ambiente", durante la regata. | FÉLIX GONZÁLEZ

cisco Gómez se anotaron dos primeros y han terminado el trofeo en segunda posición. El triunfo en la general ha sido para Guillermo Marqués e Ignacio Prendes, que han participado en las ocho mangas del trofeo, siendo segun-

dos y terceros el la jornada de clausura. La tercera posición en la general la obtuvieron José Luis de la Rubia y Antonio Vaqueiro. La última prueba del trofeo de Primavera para crucero se disputará el 10 de junio.

Fútbol

Langreo-Náxara, en la fase de ascenso a Segunda B

Langreo

Langreo se enfrentará al Náxara, equipo del grupo riojano de Tercera División, en la segunda ronda del play-off de ascenso a Segunda B. Los de Hernán Pérez superaron en la primera ronda al Alondras gallego, 0-3 y 2-3, en los dos partidos de la primera eliminatoria. Por su parte, el Náxara eliminó a L'Hospitalet, 0-0 en la ida y 3-0 en la vuelta.